



Le tournoi de pétanque de l'après-midi a permis à 12 doublettes d'en découdre avec le cochonnet en quatre parties.  
 Encore une façon conviviale de faire connaissance. Passionnés, débutants, actifs et retraités ont pu apprécier le terrain, enherbé par endroits certes, mais un peu de difficulté n'avait pas été écartée. Le classement de ce tournoi est par ordre d'arrivée sur le podium: Jean Marie, Olivier, Jean, Serge, Maryline, Christine, Michel, Charles, Monique, Franck, Marie-Agnès, Jacky, Annie G, Annie R, Andrée, Denis, Didier, Michel, Alexis, Josette, Pascal, Isabelle, Jérémy et Raphaël.



Olivier, Vice président sport de l'ASCEE 70, qui a organisé ce tournoi, remet les lots aux participants pour clôturer cette journée passion..... nante .

*« Journée Passion »*

**20**  
septembre  
**2008**

**Base de loisirs de CHAMPAGNEY**  
 ouverte à tous les agents DDE, DIR et DDAF  
 au programme:  
**PECHE, MARCHÉ, VTT, REPAS tiré du sac**  
**CONCOURS DE PETANQUE ET FARNIENTE**

CONTACT:  
 ASCEE 70, P. ROY  
 03.84.68.27.36

74

**FNASCEE** fnascee.org  
 couleur passion

## LES PREPARATIFS



Afin d'offrir un site en parfait état pour la journée passion du samedi 20 SEPTEMBRE 2008, une équipe de 5 ascéistes s'est déplacée à CHAMPAGNEY, le jeudi 18 SEPTEMBRE 2008, pour une opération espace vert. Armés de sécateurs, croissants, débroussailleuses, tronçonneuse et tondeuse, Marie-Noëlle, Dominique, Jacky, Hubert et Pascal ont redonné une petite fraîcheur à cet écrin de verdure.

## LA JOURNEE PASSION

C'est sous un ciel radieux qu'une quarantaine de personnes se sont retrouvées à CHAMPAGNEY, sur l'ex base de loisirs de la DDE de HAUTE-SAONE (aujourd'hui propriété de la communauté de communes Rahin et Chérimont et mise à disposition à l'ASCEE 70 par convention).

Cette journée passion du 20 septembre 2008 était ouverte à tout le personnel de la DDE, de la DIR et de la DDAF et des services rattachés.

Qu'ils soient pêcheurs, marcheurs ou « pétanqueurs », ils ont tous apprécié cette journée et sont prêts à revenir.



Dès 9 heures, la quinzaine de pêcheurs a pu arpenter le bassin de 2,5 ha pour taquiner le poisson. La réussite n'était guère au rendez vous puisque les touches se sont faites très rare et que les bourriches sont rentrées vides.



16 marcheurs ont découvert le circuit du canal. Long de 8 km, ce parcours a permis de découvrir les restes du premier canal devant relier le Rhône au Rhin. Les travaux débutés en 1884, furent arrêtés en 1909 après 29 km construits sur les 85 prévus. Une magnifique cascade et l'entrée du canal souterrain agrémentaient cette marche qui empruntait les chemins forestiers du bois de la grille du Mont de Mavou en Chérimont.



Avant de savourer leur repas tiré du sac, les participants ont pu échanger autour du verre de l'amitié offert par l'ASCEE 70.